

La Défense, le 15 novembre 2024

Objet : Projet d'évolution de votre tenue de compte d'épargne salariale – Documentation

Madame, Monsieur,

Nous vous écrivons au sujet de l'évolution **de la tenue de compte de vos dispositifs d'épargne salariale et retraite**¹ à l'issue de laquelle Natixis Interépargne deviendra votre nouveau teneur de compte.

Cette évolution est sans impact sur le montant de vos avoirs, qui resteront investis dans les mêmes fonds. HSBC Global Asset Management (France) continuera à assurer la relation commerciale avec votre entreprise et la gestion financière des fonds dans lesquels votre épargne est investie.

Comme indiqué dans la communication que nous vous avons adressée en septembre dernier, nous avons le plaisir de mettre à votre disposition sur votre espace sécurisé (<https://www.epargne-salariale-retraite.hsbc.fr/>) le présent courrier contenant des liens vers la documentation suivante :

- un **guide de migration** recensant l'ensemble des informations pratiques, telles que le calendrier de transfert ou la procédure de connexion à votre nouvel espace sécurisé ;
- un document **Questions/Réponses** pour répondre aux principales questions que vous pouvez vous poser sur le projet et ses impacts sur votre épargne salariale et retraite ;
- une **présentation du nouvel espace sécurisé qui sera mis à disposition par Natixis Interépargne**² ;
- une **vidéo de l'application mobile de Natixis Interépargne**³ afin de vous familiariser avec ce futur outil et mieux appréhender les évolutions d'ergonomie et de fonctionnalités.

¹ Le projet de changement de Teneur de Compte et le planning présenté dépendront des conclusions des travaux opérationnels de préparation de la migration des comptes des épargnants.

² Document produit par Natixis Interépargne.

³ Vidéo produite par Natixis Interépargne.

HSBC Global Asset Management (France)

Siège social : Immeuble Coeur Défense - 110, Esplanade du général de Gaulle - 92400 Courbevoie

Web : www.assetmanagement.hsbc.fr

Société anonyme au capital de 8 050 320 euros – Société de gestion de portefeuille
SIREN 421 345 489 RCS Nanterre – GP99026. N° ADEME : FR364676_01LUSG



Attention !

Si vous détenez des avoirs dans un ou plusieurs fonds communs de placement d'entreprise (FCPE) proposés dans vos dispositifs, nous vous informons des points suivants⁴ :

- Pour les besoins de ce changement, les opérations ne seront plus traitées par HSBC Epargne Entreprise :
 - pour les versements volontaires, à compter du 15 décembre 2024 à 23h59 ;
 - pour les arbitrages, à compter du 24 décembre 2024 à 12h ;
 - pour les rachats, à compter du 27 décembre 2024 à 12h.
- Toute opération (versement, rachat, arbitrage) pourra être saisie à partir du 21 janvier 2025 sur les outils mis à votre disposition par Natixis Intérepargne et sera traitée par votre nouveau teneur de compte.
- La dernière valeur liquidative sur laquelle seront exécutés les ordres avant ce changement sera celle du 30 décembre 2024.

Nous vous encourageons vivement à anticiper dès à présent les opérations relatives à votre épargne salariale en prévision de ces périodes d'interruption de service.

Nous vous remercions pour votre confiance et vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Julien BARBAT

Directeur Général

HSBC Epargne Entreprise



Isabelle BOUCIER

Directrice Générale

HSBC Global Asset Management (France)



⁴ Le projet de changement de Teneur de Compte et le planning présenté dépendront des conclusions des travaux opérationnels de préparation de la migration des comptes des épargnants.

15 November 2024

RE: Project to transfer the account-keeping of your employee savings account – Documentation

Dear Sir/Madam,

We are writing to you about the plan to upgrade **the account-keeping of your employee and retirement savings schemes¹**, following which Natixis Interépargne will become your new account keeper.

This change has no impact on the amount of your assets, which will remain invested in the same funds. HSBC Global Asset Management (France) will retain responsibility for the commercial relationship with your company as well as for the financial management of the funds in which your savings are invested.

As indicated in our communication sent to you last September, we are pleased to provide you in your secure website (<https://www.epargne-salariale-retraite.hsbc.fr/>) with this letter containing the following links to:

- a [migration guide](#) containing all practical information, such as the transfer schedule and the procedure for connecting to your new secure website;
- a [Q&A](#) document to answer the main questions you may have about the project and its impacts on your employee and retirement savings;
- a [presentation](#) of this secure website that will be provided by Natixis Interépargne²;
- a [video](#) about your new mobile app³, to familiarise yourself with this upcoming tool and better understand the changes made to the user interface and features.

¹ The proposed change of Account Keeper and the timetable presented will depend on the conclusions of the operational work to prepare the migration of savers' accounts.

² Document produced by Natixis Interépargne.

³ Video produced by Natixis Interépargne.

HSBC Global Asset Management (France)

Siège social : Immeuble Coeur Défense - 110, Esplanade du général de Gaulle - 92400 Courbevoie

Web : www.assetmanagement.hsbc.fr

Société anonyme au capital de 8 050 320 euros – Société de gestion de portefeuille
SIREN 421 345 489 RCS Nanterre – GP99026. N° ADEME : FR364676_01LUSG



Important!

If you hold assets in one or more funds (FCPEs) offered as part of your plans, we would like to inform you of the following points⁴:

- For the purposes of this change, transactions will no longer be processed by HSBC Epargne Entreprise:
 - Voluntary subscriptions from 15/12/2024 at 11:59pm;
 - Reallocations from 24/12/2024 at 12pm;
 - Redemptions from 27/12/2024 at 12pm.
- All transactions (subscription, redemption, reallocation) will be able to be entered from 21 January 2025 and will be processed by your new account keeper, Natixis Interépargne.
- The last net asset valuation date on which orders will be executed before this change will be 30 December 2024.

We strongly encourage you to plan your employee savings transactions now in anticipation of these service interruptions.

Thank you for your trust in us.

Yours faithfully,

Julien Barbat
Chief Executive Officer
HSBC Epargne Entreprise



Isabelle Bourcier
Chief Executive Officer
HSBC Global Asset Management (France)



⁴ The proposed change of Account Keeper and the timetable presented will depend on the conclusions of the operational work to prepare the migration of savers' accounts.